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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

DEL 2.05.2023 
     

In data 2/05/2023 presso la saletta al primo piano del ristorante alle Baruffe Chiozzotte, si è svolta la 

riunione del Consiglio direttivo alla presenza del Presidente Paolo BERTOTTO, del Vice Presidente 

Piergiorgio SCUTTARI, del Segretario Luigi VIANELLO, del Tesoriere Giuseppe FORNASIER, del 

Prefetto Alberto CORRIERI, del Past President Massimo MAZZUCCO, dei Consiglieri Giuseppe 

BOSCOLO LISETTO e Enzo NACCARI, del President incoming Paolo VENERUCCI e del referente 

informatico Giovanni MANCINI, sui seguenti punti all’ o.d.g.: 
 

1) Dimissioni soci: Marco Ballarin e Daniele Grasso; 
2) Situazione socio Pietro Perini; 
3) Contributo RF per “Obiettivo EREY”: Club Chioggia e Club Satellite (soci non attivi si versa il 

minimo di 25 euro); 
4) AULSS3 Serenissima e Service del cuore ABC – ECG: stato dell’arte;  
5) Conviviale del 16 maggio. Ospiti: Governatrice, Antonio Boscolo Anzoletti, Daniela Ballarin; 
6) Varie ed eventuali: 

- Club satellite: stato dell’arte; 
- Direttivo allargato: 13 giugno 2023; 
- Passaggio delle consegne: 30 giugno 2023. 

  _-*-_ 

Relativamente al primo punto, il Presidente comunica all’assemblea di aver incontrato il socio 

Daniele Grasso il quale rimane fermo nell’intenzione di uscire dal club e fa notare che le sue 

dimissioni, le ha presentate a febbraio, tramite pec, ed ha conservato la ricevuta di ritorno. Quindi 

Daniele Grasso dal 1 Aprile non è più socio del Club. Il Presidente comunica all’Assemblea di aver 

ricevuto in data 27 aprile le dimissioni del socio Marco Ballarin. Informa, inoltre, di averlo chiamato e 

le motivazioni apportate da Marco sono giustificabili e le dimissioni sembrano non revocabili. Marco 

Ballarin non sarà più socio dal 1 Luglio. 

    Relativamente al secondo punto il presidente comunica che ha ricevuto dal tesoriere la 

situazione contabile provvisoria del club aggiornata alle quote versate dai soci fino al 30 aprile e 

informa il consiglio direttivo che l’arretrato del socio Pietro Perini richiede attenzione da parte del 
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consiglio direttivo. Al socio Perini è stato comunicato che manca di versare le sue quote da inizio 

anno 2022-2023 e precedente annata 2021-2022 sia da parte del tesoriere che da parte del socio 

Vianello Luigi. Perini ha risposto ad entrambi che ha provveduto a fare un bonifico di €500 ed 

avrebbe comunicato come avrebbe versato il rimanente che deve a club ed in quante rate. 

L’assemblea, nella sua maggioranza compreso il presidente entrante, concorda nel dar modo e tempo 

al socio di comunicare le intenzioni di pagamento. 

    Per quanto riguarda il terzo punto, il presidente comunica che a maggio si procederà con il 

versamento nominale dei soci di $100 approfittando del cambio favorevole €/$. Per i soci che si sono 

dimessi si verserà la quota minima di $25. Anche il club satellite “Canaletto” dovrà contribuire per le 

loro 13 persone, con gli stessi criteri nostri. In totale risulterà che ciascun socio avrà versato 

complessivamente i $100 grazie ad un versamento personale congruo del socio Giuseppe Lisetto, che 

andrà a coprire le quote mancanti dovute al minimo dei $25. Il club satellite ha assicurato che il loro 

tesoriere contatterà il nostro tesoriere sia per passarci l’ammontare che per eseguire i versamenti. 

   Per il quarto punto il presidente aggiorna l’Assemblea che il service del cuore è stato 

completato nella parte dei corsi BLSD alle scuole superiori mentre lo screening cardiologico partirà, 

circa a metà maggio. Si dovrà procedere con il versamento della parte al cuore amico facendo 

attenzione se si deve coinvolgere la nostra onlus o sarà sufficiente versare al Distretto, come già è 

stato fatto per il versamento all’AUSL3. E’ importante che il tesoriere segua la corretta procedura per 

non far perdere il Bando assegnato dal distretto ad inizio annata. 

   Relativamente al quinto punto, si informa che saranno relatori il socio Roberto Valle per la parte 

dello screening cardiologico e Boscolo Anzoletto per la parte del BLSD. 

   Infine per le varie ed eventuali :   

- Si è deciso di attendere il prossimo mese di giugno, causa ammissioni nuovi soci/dimissioni di 

soci,  per aggiornare il club runner sia con i nostri sci che con i soci del satellite “Canaletto”. 

- Si fissa a martedì 13 giugno il Direttivo Allargato 

- Si fissa a venerdì 30 giugno la festa del Passaggio delle Consegne 

- Si ricorda il congresso annata 2023-2024 del 13 maggio 

- Si ricorda il congresso finale annata 2022-2023 il 24 giugno 

- Si sottolinea che, nel corso dell’anno, sono state fatte 2 gite dal club, una a Pisa della durata di 

due giorni ed una a Trento-Merano della durata di tre giorni. Le gite sono state pagate 

interamente dai soci partecipanti senza pesare sui bilanci del club. In questo modo si 

permette ai soci, in base ai loro impegni di famiglia e/o di lavoro, di partecipare ad una delle 
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due. Una gita è stata proposta e organizzata dal presidente ed una è stata proposta e 

organizzata da un socio. Il presidente fa notare che, alcuni club non riescono ad organizzare 

gite mentre in altri club è la commissione “Amministrazione del club” ad organizzare gli eventi 

e le gite. 

 

A questo punto, si chiude la verbalizzazione.  

 
ROTARY CLUB di CHIOGGIA 

Il Presidente  
               Dott. Ing. Paolo Bertotto  

 


